

# **PRESENTACIÓN :**

Para crear esta aplicación hemos considerado una de las necesidades que consideramos mas necesaria. A diario nos encontramos con una dura realidad: el miedo o la incertidumbre a volver a casa solos. Nosotras, siendo mujeres y jóvenes tenemos miedo de que nos pase algo de camino a casa por la noche. Si embargo, este es un problema que también afecta a otros colectivos. La gente mayor tiene miedo de que debido a su edad y capacidad inferior de defensa puedan atacarles. Además, esta app también puede ser útil para todo las personas que quieran volver a casa acompañados o con al menos, la seguridad de volver seguros.

Nuestra empresa pertenece a la 5ª (Igualdad de género), la 16ª (Paz y justicia) y la 10ª (Reducción de las desigualdades).

En los siguientes documentos se explica mejor la actividad de nuestra empresa.